

「生涯学習のまち 紀の川市」宣言

わたしたちは、紀の川市民憲章の理念に基づき、「学ぶ・結ぶ・育む」をスローガンに生涯にわたり自ら学びながら心豊かな人間性を培い、人と人を結び調和のとれた明るく活力ある紀の川市を育むことをめざします。

- ・学ぶ...主体的に学ぶことで生きがいを見いだす。
- ・結ぶ...人と人がともに力を合わせて地域に貢献する。
- ・育む...個人の学びを地域活動に生かし、紀の川市のまちづくりに役立てる。

このような生涯学習の取り組みに励むことを誓い、ここに「生涯学習のまち 紀の川市」を宣言します。

(平成19年3月27日 制定)

【宣言の趣旨】

すべての市民が安全・安心を実感でき、心豊かに暮らし、そして、紀の川市に住んでよかったと思えるまちづくりを進めるには、個人の学習活動が人との交流を生み、地域の連帯感や自治意識の向上を図り、地域意識の活性化につなげることができる生涯学習を推進することが最も有効であると考えます。

- ・学ぶ...自ら学ぶことで生きがいを見だし人生を豊かにします。
- ・結ぶ...学びにより仲間ができ、ともに地域に貢献することで人と地域との結びつきも生まれます。
- ・育む...学ぶ人自身を高めるだけでなく、個人の学びが共同の学びとなり、その学びを地域活動に生かすことで連帯感や自治意識を育み、より良いまちづくりをめざします。